

OUGANDA – Débat sur le maïs transgénique

Par Christophe NOISETTE

Publié le 09/09/2002

Le Conseil National sur l'Agriculture avertit le président du pays des dangers liés à la culture de maïs transgénique : la perte du marché européen pour les cultures contenant des OGM, la pauvreté des agriculteurs ougandais qui rend impossible le rachat des semences brevetées chaque année, la petite taille du marché interne du maïs et les risques de pollinisation croisée.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/ouganda-debat-sur-le-mais-transgenique/